



PLATEFORME D'OBSERVATION
DES PROJETS ET STRATÉGIES URBAINES

WORLD URBAN FORUM - URBAN LIBRARY

TABLE-RONDE | 10 FÉVRIER | 9H-9H45

ROUNDTABLE | 10TH OF FEBRUARY | 9:00-9:45

INTERDÉPENDANCES ET COOPÉRATIONS DANS LES TERRITOIRES MÉTROPOLITAINS

INTERDEPENDENCE AND COOPERATION IN METROPOLITAN AREAS



MINISTÈRE
DE LA TRANSITION
ÉCOLOGIQUE
ET SOLIDAIRE

MINISTÈRE
DE LA COHÉSION
DES TERRITOIRES
ET DES RELATIONS
AVEC LES
COLLECTIVITÉS
TERRITORIALES

MINISTÈRE
DE LA CULTURE

PUCA

plan
urbanisme
construction
architecture



ONU HABITAT
POUR UN MEILLEUR AVENIR URBAIN

Les métropoles sont en première ligne pour faire face aux défis de la transition écologique. Des programmes de recherche examinent comment les métropoles se préparent et s'adaptent aux changements à venir. Ils observent en particulier la capacité d'entraînement et de mobilisation des métropoles, en direction des habitants et des acteurs économiques d'une part, mais aussi des territoires en proximité (leurs hinterlands, leurs interfaces naturelles, périurbaines ou rurales...). De quelle manière les transitions impliquent-elles, pour les métropoles, de réorganiser leurs relations avec ces parties prenantes ? Comment faire preuve de leadership tout en développant une culture commune permettant d'entraîner les acteurs locaux ?

A l'occasion du Forum Urbain Mondial, cette table-ronde permettra de présenter ces recherches et de les nourrir par le croisement des regards internationaux.

The metropolises are in the frontline in tackling the challenges of ecological transition. Research programs are investigating how these cities are preparing and adapting to the coming changes. In particular, they explore the capacity of metropolises to influence and motivate, not just their inhabitants and the economic players, but also nearby territories (their hinterlands, their natural interfaces, whether suburban or rural...). In what way do the transitions require metropolises to reorganize their relations with these stakeholders? How can they demonstrate leadership while developing a shared culture that will take local actors with them? On the occasion of the World Urban Forum, this networking event will be an opportunity to present this research and to enrich that discussion by a comparison of international perspectives.

UN DIALOGUE ACTEURS-CHERCHEURS | A DIALOG BETWEEN ACTORS AND RESEARCHERS:



Armand Béouindé (sous réserve), Maire de Ouagadougou (Burkina-Faso) |
(to be confirmed), Mayor of Ouagadougou (Burkina-Faso)



Xavier Desjardins, Professeur à Sorbonne Université Paris (France) |
Professor at Sorbonne University Paris (France)



Soham El Wardini, Maire de Dakar (Sénégal) | *Mayor of Dakar (Senegal)*



Marie-Christine Jaillet, Vice-présidente de l'Université Toulouse-Jean-Jaurès (France), Présidente du Conseil de développement de Toulouse Métropole, Responsable scientifique du programme POPSU Métropoles | *Vice-president of Toulouse - Jean Jaurès University (France), Chair of the Development Council at Toulouse Métropole, Scientific director of the Observation platform of urban projects and strategies (POPSU)*